



Alberto Gala

Madrid, España

Conferencista | Capacitador

País de residencia: España
Nacionalidad: España
Idiomas: Español

Áreas de conocimiento

La Fuerza de la Ilusión, Conferencias y Talleres de Capó.

Descripción del perfil

Bajo la consigna de elegancia, buen gusto y respeto Alberto propone una formación que genera emociones, asombro, con un humor educado, donde en cada empresa construye una inmediata confianza motivadora haciendo que esta propuesta sea única y digna de ser recordada y contada por mucho tiempo para perdurar el valor de la formación. Le apasiona crear proyectos que ilusionan, para ello estudia, busca, investiga, proyecta y analiza todos los puntos de vista para crear propuestas novedosas. "Soy una persona afortunada, comencé en el mundo de la ingeniería, un mundo poco innovador, y he terminado creciendo cada día en un negocio con la pasión de mi vida. Nunca pensé que el ilusionismo podría estar tan entrelazado en el mundo de los negocios por tantos puntos comunes. Los años como gestor y negociador de proyectos de ingeniería me hicieron comprender y entender a los empresarios. ? Todos estos años como prestidigitador no han sido fáciles, he aprendido y vivido muchas experiencias. Comprender exactamente lo que una empresa quiere transmitir no es sencillo, y hacerlo de una manera única y sorprendente no es trabajo fácil. Durante estos años he trabajado con numerosas empresas con el único fin de entretener y emocionar." La Fuerza de la Ilusión es una formación/espectáculo motivacional, dirigida al mundo empresarial que tiene como objetivo demostrar la importancia del liderazgo personal y humano (el liderazgo interior sobre uno mismo) para el desarrollo profesional, personal y sobre todo, como afecta positivamente en el liderazgo de equipos de trabajo. Primero uno debe de convertirse en líder de uno mismo y conocer como crecer a partir del auto-liderazgo y la autogestión para posteriormente poder liderar un equipo. Durante el desarrollo de la formación se realizan demostraciones de ilusionismo que tienen la finalidad de servir como metáforas inspiradoras de los conceptos expuestos.

Conferencias, Cursos o Talleres

La Fuerza de la Ilusión

De 1 Hora a 2 Horas

La Fuerza de la Ilusión es una formación/espectáculo motivacional, dirigida al mundo empresarial que tiene como objetivo demostrar la importancia del liderazgo personal y humano (el liderazgo interior sobre uno mismo) para el desarrollo profesional, personal y sobre todo, como afecta positivamente en el liderazgo de equipos de trabajo. Primero uno debe de convertirse en líder de uno mismo y conocer como crecer a partir del auto-liderazgo y la autogestión para posteriormente poder liderar un equipo. Durante el desarrollo de la formación se realizan demostraciones de ilusionismo que tienen la finalidad de servir como metáforas inspiradoras de los conceptos

expuestos.

Perfil en Mentes a la Carta

https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/alberto-gala